

希望

授業参観，ありがとうございました！

先週の授業参観には、たくさんの保護者の方々にご参観いただき、ありがとうございました。子供たちは土曜日の授業ということもあって、少し疲れていた様子も見受けられましたが、授業が始まると、しっかりと授業に集中することができ、さすが6年生だな、と改めて感心させられました。これから、運動会や修学旅行などに向けての準備が多くなり、ますます忙しい6年生ですが、楽しく過ごすとき、集中するときなど、メリハリをつけて学校生活を送れるよう、見守っていきたいと思います。今後とも、どうぞよろしく願いいたします。

その後に行われた学年懇談会では、学年目標や行事等についてお話しさせていただきました。その中で、何点かご質問がありましたので、その後確認したことを下記に記させていただきます。

・運動会の日のお弁当有無について

今後、学校での話し合いが終わり次第、お便り等でお伝えいたします。

・修学旅行の旅費振り込み方法について

金融機関振り込みになります。期間や金額につきましては決まり次第、またご連絡いたします。大きな行事の詳細につきましては、また、学年便り等でもご連絡していきますので、ご確認をお願いいたします。

「1年生を迎える会」、大成功！！

19日（金）に、1年生を迎える会が行われました。1年生と手をつないで入退場した6年生。1年生の手が届くように少ししゃがんであげたり、歩調を合わせてあげたりと、お兄さんお姉さんらしい姿がとても微笑ましかったです。ゲームでは、大きな声で盛り上げ、大きなリアクションをし、拍手も笑顔も最高な6年生でした。そして披露した、よさこい。練習の時よりも大きな声で、とてもカッコいいよさこいデビューとなりました。モチベーションをどんどん上げ、本番には担任一同が想像していた以上の力を発揮してくれる6年生。これからも、頼もしくカッコいい6年生として活躍していけるよう、支えていきます。

